



Wahl des Faches Französisch im 6.Jahrgang

Bevern, 15.05.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

für die Planung des kommenden Schuljahres ist es notwendig, dass bereits jetzt eine Entscheidung über die Teilnahme am Französischunterricht getroffen wird.

Das Fach Französisch wird an der Oberschule bereits ab der 6. Klasse unterrichtet und ist **versetzungsrelevant**, d.h. Französisch ist kein Wahlfach, sondern ein Wahlpflichtfach mit 4 Wochenstunden. Eine mangelhafte Leistung im Fach Französisch kann dazu führen, dass eine Versetzung möglicherweise gefährdet ist. Allerdings muss auch erwähnt werden, dass die Teilnahme am Französischunterricht bis Klasse 9 den Übergang zum Gymnasium ermöglicht.

Die zweite Fremdsprache ist für diejenigen Schülerinnen und Schüler empfehlenswert, die sich entscheiden, nach Klasse 10 das Gymnasium zu besuchen und natürlich auch für diejenigen, die Freude am Erlernen einer Sprache haben.

Sollten bereits Schwächen im Fach Englisch bestehen, ist von der Wahl einer weiteren Fremdsprache abzuraten.

Bitte bedenken Sie bei Ihrer Wahl, dass die Teilnahme am Französischunterricht zunächst für ein komplettes Schuljahr gilt. Ein Wechsel des Wahlpflichtkurses ist nur zum Schuljahresende möglich.

Für Rückfragen stehen Ihnen die Klassenlehrer*innen natürlich zur Verfügung.

Ich bitte darum, dass dieser Wahlbogen **bis spätestens Freitag, den 31.05.2024** bei den Klassenlehrer*innen abgegeben wird.

Mit freundlichen Grüßen

komm. Schulleitung, Nicolas Knaup

Mein Kind: _____ Klasse: _____

nimmt im Schuljahr 2024/25 am Wahlpflichtkurs Französisch

teil

(bitte ankreuzen)

nicht teil

(Datum und Unterschrift eines Erziehungsberechtigten)